

Nacho Mier se apunta una victoria con la aprobación del fondo de pensiones Bienestar en comisiones

El coordinador de Morena en San Lázaro invitó a las fracciones parlamentarias de oposición a leer la iniciativa y dar su voto a favor de garantizar pensiones dignas.



La creación del fondo de pensiones para el Bienestar sigue avanzando, ya que por mayoría de votos fue aprobada por la comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, con lo que el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco logró una victoria para dicha propuesta que presentó con Angélica Cisneros Luján.

Este lunes en sesión ordinaria de dicha comisión se **aprobó el fondo con un aval de 19 votos a favor, 10 en contra y o abstenciones**, lo cual fue aplaudido por el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier.

https://www.diariocambio.com.mx/2024/puebla/nacho-mier-se-apunta-a-una-victoria-con-la-aprobacion-del-fondo-de-pensiones-bienestar/